

## 謹弔

次の会員がご逝去なさいました。謹んで哀悼の意を表します。

藤村 朴氏 光 市医師会 8月6日 享年 90

## 編集後記

今年の夏は、例年以上の酷暑が続き、多くの地域で最高気温の記録が更新されています。命を守るための暑さ対策がより一層重要になったと感じます。

猛暑の中、夏の象徴ともいえるイベントである夏の甲子園大会が行われ、選手たちの熱闘は私たちに希望や感動を届けてくれました。

甲子園といえば野球だけではなく、「ダンス甲子園」「エコノミクス甲子園」「プログラミング甲子園」「科学の甲子園」などがあることをご存知でしょうか。

今年3月に私の娘のチームが「科学の甲子園全国大会」に出場することになり、私も科学の甲子園を初めて知りました。科学の甲子園は、高等学校等（高等専門学校を含む）の生徒チームを対象として、理科・数学・情報における複数分野の競技を行う取り組みです。国立研究開発法人科学技術振興機構（JST）は、平成23年度より科学の甲子園を創設し、全国の科学好きな高校生が集い、競い合い、活躍できる場を構築し、このような場を創ることで、科学好きの裾野を広げることを目指しているとのこと。予選で各県1チームが代表に選ばれ、全国大会が茨城県つくば市にて4日間にわたり開催され、「筆記競技」と「実技競技」を行います。大会を通してチーム内の絆も深まり、本人にとって良い経験になったことと思っています。

温暖化の影響で残暑も厳しい予報です。くれぐれもお身体ご自愛ください。

（理事 國近 尚美）

## ◀山口県医師会公式 Instagramのご案内▶

山口県医師会では公式 Instagram を開設し、県民へ健康に関する情報や山口県医師会のイベント情報や活動の周知を行っています。

ぜひ、フォローをお願いします！

URL：<https://www.instagram.com/ymasns/>

